

# *Cancilleres de Mercosur se reúnen hoy para analizar traspaso de la presidencia pro tempore a Venezuela*

---



Montevideo, 11 jul (RHC) Los cancilleres de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay se reúnen este lunes en esta capital para analizar el traspaso de la presidencia pro tempore del Mercosur a Venezuela, país al que le corresponde asumir el mando del bloque de integración.

Esta cita, convocada por el canciller uruguayo, Rodolfo Nin Novoa, pretende encontrar una salida a la negativa de los gobiernos brasileño y paraguayo de que Caracas asuma esa responsabilidad, la cual, de manera rotativa, les corresponde a los países miembros del Mercado Común del Sur (Mercosur) cada seis meses, señala Prensa Latina.

La semana pasada el Ejecutivo, encabezado por el presidente Tabaré Vázquez, fijó postura en un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores al reiterar la posición de entregar la presidencia pro tempore a Venezuela.

El texto manifestó el deseo de que a través del diálogo "respetuoso y profundo", se puedan "superar los importantes problemas que enfrenta, en este momento, el proceso de integración regional".

Esta actitud mantenida hasta ahora recibió el apoyo de la Mesa Política del Frente Amplio, coalición de gobierno, que en una declaración respaldó por unanimidad la voluntad de Vázquez de traspasar la presidencia, tal y como establecen las reglas.

El gobernante declaró a la prensa a finales de junio que "no ha cambiado nada", y aseguró que el traspaso ocurrirá a finales de julio.

Hay que ayudar todo lo que se pueda a Venezuela sin herir la autodeterminación del pueblo para definir sus temas internos, aseveró el mandatario.

La Cumbre Social del Mercosur, que sesionó en Montevideo a inicios de julio, constituyó también un espaldarazo a la posición uruguaya al repudiar los intentos de algunos gobiernos de quebrantar la institucionalidad del Mercosur al oponerse al traspaso de la presidencia a Caracas.

Exigimos respeto al pueblo venezolano y su gobierno legítimo, democrático y constitucional encabezado por el presidente Nicolás Maduro, dijeron los movimientos sociales en la declaración final.

El pasado martes en una visita relámpago a Uruguay, el canciller de Brasil, José Serra, se reunió con el Presidente Vázquez sin que hubiera trascendidos oficiales, y con Nin Novoa.

Después de los encuentros, Serra, quien no estará presente en la reunión de hoy por encontrarse de viaje, ofreció una conferencia de prensa en la que anunció que propuso postergar para mediados de agosto la decisión de traspasar o no la presidencia pro tempore del Mercosur.

Sobre la visita, el senador del Frente Amplio Ernesto Agazzi denunció que forma parte del cerco contra el país caribeño.

"Vino a presionar y seguramente que esto está coordinado con otros países del Mercosur para que no se le pase la presidencia pro tempore a Venezuela", aseveró.

Entre tanto, el gobierno paraguayo, a través de su canciller Eladio Loizaga, reiteró la víspera a medios de prensa su negativa a la asunción venezolana con argumentos de carácter político, aunque adelantó que apoyará la propuesta de Brasil de posponer la entrega hasta agosto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99540-cancilleres-de-mercosur-se-reunen-hoy-para-analizar-traspaso-de-la-presidencia-pro-tempore-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**